

Pregunta nº 10

AL AYUNTAMIENTO PLENO

La “nueva tasa de basuras”, aprobada por el gobierno municipal de PP y VOX en Valladolid empezó mal, mal sigue y acabará peor. No hay nadie satisfecho con la gestión que el gobierno municipal ha realizado sobre este asunto, ni ciudadanos ni colectivos de diferentes sectores.

Es ahora, cuando ya está en marcha el cobro de la tasa para este primer ejercicio, cuando “sobre la marcha”, parece que el gobierno municipal se da cuenta que ni ha escuchado a los colectivos, ni ha planificado correctamente la gestión de esta tasa ni ha aplicado un sistema justo y coherente. Ahora, iniciado el proceso de cobro, cuando ya para este año tiene mal remedio.

El gobierno municipal ha aplicado un sistema absolutamente injusto, que perjudica a los empresarios de los polígonos industriales, al comercio de proximidad, a la hostelería, a quienes viven de alquiler, en definitiva, a una parte muy importante de la población.

De hecho, el gobierno municipal ya ha anunciado que está teniendo reuniones con algunos colectivos “para encontrar los posibles errores que se hayan podido cometer”, y que “se abren a modificar los criterios de la tasa de basuras”.

En definitiva, un despropósito de gestión por parte del gobierno municipal, perjudicando gravemente a los vallisoletanos.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Con qué colectivos está manteniendo reuniones el gobierno municipal para “corregir” la tasa de basuras?
2. ¿Qué tipo de modificaciones se van a realizar y para qué ejercicio?

Valladolid, 27 de junio de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE